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Förderung der biologischen Vielfalt in Neu-Anspach 
 

 

Sehr geehrter Herr Bellino, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden 

Stadtverordnetenversammlung: 

 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 

 
Der Magistrat wird gebeten, 
 

1. zu berichten, 
• ob und wie in Neu-Anspach die folgenden Maßnahmen im Sinne eines ökologischen 

Grünflächenmanagements bereits umgesetzt werden: 
o Verringerung der Schnittfrequenz bei Rasenflächen, 
o Ersatz von Rasenflächen durch naturnahe Wiesen, 
o Ersatz von intensiv zu pflegenden Blumenbeeten mit Wechselbepflanzungen 

durch dauerhafte Ansiedlung einheimischer Stauden und Gräser, 
o Bevorzugte Verwendung einheimischer Wildpflanzenarten (Nahrungsangebot 

für Insekten und Vögel), 
o Anpflanzung bzw. Tolerierung und extensive Pflege von naturnahen 

Gebüschen (Vogelschutzgehölzen), 
o Erhalt von Höhlenbäumen. 

 
• ob es konkrete flächenbezogene Zielsetzungen zur Extensivierung der 

Grünflächenpflege und/oder Förderung der Artenvielfalt durch die oben genannten 
oder andere Maßnahmen gibt. 



 

 

 

2. Vorschläge zur Erweiterung eines ökologischen Grünflächenmanagements über bereits 
erfolgte Maßnahmen hinaus zu entwickeln, in denen dargelegt wird, 
• welche weiteren Flächen für eine naturnähere Ausgestaltung und Extensivierung der 

Pflege grundsätzlich geeignet sind, 
• welche konkreten Maßnahmen zur Förderung der Biologischen Vielfalt auf den 

jeweiligen Flächen umsetzbar sind, 
• welche Einsparungen oder zusätzliche Kosten durch diese Maßnahmen zu erwarten 

sind. 
 

3. auf geeigneten stadteigenen Flächen bevorzugt heimische Wildpflanzen anzusiedeln 
 

4. Maßnahmen zur ökologischen Aufwertung von Grünflächen presseöffentlich zu 
kommunizieren. 

 
 
Begründung: 

 
erfolgt mündlich 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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